

Grossratswahlen vom 15. April

Als Gerichtspräsident hat Pascal Schmid das Bezirksgericht Weinfelden in den letzten drei Jahren engagiert geführt, grundlegend reorganisiert und erfolgreich weiterentwickelt. Gleichzeitig hat er bewiesen, dass er das in der Bevölkerung bestehende Unbehagen gegenüber der vielzitierten «Kuscheljustiz» ernst nimmt und auch den Mut hat, gegenüber Gewalt- und Sexualstraftätern konsequente Urteile auszufällen. Damit meine ich Urteile, die nicht nur den Tätern, sondern auch den Opfern gerecht werden. Er steht ein für mehr Konsequenz im Strafrecht, für mehr Sicherheit im öffentlichen Raum und wehrt sich gegen Missbräuche im Ausländer- und Asylbereich. Pascal Schmid kämpft für mehr Selbstverantwortung und bekämpft neue Vorschriften, die der Wirtschaft und dem Gewerbe das Leben unnötig erschweren. Sein Fachwissen gehört unbedingt in den Grossen Rat.

Albert Wellauer, 8514 Bissegg